

## Neues Feuerwehrfahrzeug überreicht



**SOMMERLOCH.** Große Freude herrschte vor einigen Tagen bei den Feuerwehrkameraden. Im Rahmen des Feuerwehrfestes wurden der Wehr das neue Tragkraftspritzenfahrzeug mit Wassertank übergeben und Ehrungen und Beförderungen ausgesprochen.

Bürgermeister Markus Lüttger freute sich, dass viele Gäste den Weg zum Feuerwehrhaus gefunden hatten.

In seiner Rede betonte Lüttger die dringende Notwendigkeit der 650 engagierten und gut ausgebildeten Feuerwehrkameradinnen und -kameraden in der VG Rüdesheim. Gleichzeitig sei aber sowohl die passende Ausstattung der Einheiten mit Fahrzeugen und Geräten zur Gefahrenabwehr als auch die Ausstattung der Einsatzkräfte mit der richtigen Schutzausrüstung von großer Bedeutung. Daher freute sich der oberste Feuerwehrchef in der VG sehr, das neue wasserführende Fahrzeug übergeben zu dürfen. Das bisherige Fahrzeug war mit über 30 Dienstjahren in die Jahre

gekommen und musste ersetzt werden. Dank der großartigen Unterstützung des Fördervereins und der Zuschusszusage des Landes Rheinland-Pfalz wurde die Beschaffung erst ermöglicht. Das 6,3 Tonnen schwere Fahrzeug mit 750 Liter Wassertank kostete 87.000 Euro. Hiervon übernahm der Förderverein einen Anteil von 30.000 Euro, das Land gibt einen Zuschuss von bis zu 38.000 Euro und die VG Rüdesheim stemmt die restlichen 19.000 Euro.

Nach der offiziellen Übergabe des neuen Einsatzfahrzeugs hatte Markus Lüttger die schöne Aufgabe, zwei neue Aktive für den Dienst in der Sommerlocher Einheit zu verpflichten. Künftig werden Jan Schuhriemen und Johannes Rudolph die Wehr personell verstärken.

### **Beförderungen:**

**Hauptfeuerwehrmann: Karsten Sarnow, Jan Schneider.**

**Brandmeisterin: Diana Schuhriemen**

**Verabschiedung: Franz-Josef Eckes** red